

# KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



**Betreff: Beendigung der Kooperation der Bawag mit der Post**

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 21. Juni 2018 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

## Anfrage

Wie Medienberichten zu entnehmen war, hat die Bawag ihre Kooperation mit der Post beendet. Das bedeutet, daß ab 2021 Postdienstleistungen in bestehenden Bawag-Filialen nicht mehr angeboten werden.

Daher ergeben sich folgende Fragen:

- 1) Welche aktuellen Poststandorte werden davon betroffen sein?
- 2) Gibt es seitens der Post bereits andere Kooperationspartner in unmittelbarer Nähe der betroffenen Standorte?
- 3) Ist seitens der Post geplant, in unmittelbarer Nähe dieser Standorte wieder eigene Postämter zu errichten?
- 4) Haben Sie bzw. ab wann werden Sie welche Initiativen ergreifen, um die Versorgung des Bezirkes mit Postfilialen im bisherigen Umfang aufrecht zu erhalten?

BV-Stv. Bez.Rat Dr. Werner F. Grebner